

„Die Bande der Liebe werden mit dem Tod nicht durchschnitten.“

Erich Walter

Herzlichen Dank

sagen wir allen, die ihre Anteilnahme durch tröstende Worte, Briefe und Zuwendungen, mit einer Umarmung oder einem stillen Händedruck zum Ausdruck brachten. Dies ist für uns ein großer Trost und hat uns tief bewegt.

Besonderen Dank an:

- Herrn Pfarrer Göltenboth für seine Begleitung
- Gesangverein Frohsinn Nordhausen für die musikalische Umrahmung
- Den ehemaligen Kollegen von Kaufland Fleischwaren für das letzte Geleit
- Schützenverein Neipperg
- Den Kegelkameraden
- Bestattungsinstitut Alt

**Marianne Walter
Regina und Doris mit Familien**

Nordhausen, im Februar 2017